



18時頃大雨が振り出して花火が中止になるのではとヒヤヒヤしましたが、みんなの想いが通じて花火の時間には雨もあがり、無事開催されホッとしました！当院からは最高のロケーションで花火をみることができ、約1000発の花火に皆さん喜ばれていました♪ 今年花火を見ることができなかつた方は、来年はぜひ当院屋上へいらしてください☆

～花火の掛け声「たまや」と「かぎや」～

江戸時代に 両国橋を挟んで花火師の「玉屋」と「鍵屋」が花火を打ち上げていた時に、観客がすばらしいと思った方を叫んだことが由来とされています。



STからの耳寄りな情報



誤嚥性肺炎を
予防する！

MF TRAINER
えんげくん



新たな誤嚥性肺炎予防訓練のひとつとして「えんげくん」を導入しています！



「えんげくん」は、喉に電気を流することで 舌骨上筋群という筋肉を刺激して鍛えます。この筋肉は、食物を飲み込む時に喉を持ち上げて食道に送り込むために必要な筋肉です。4分間当てるだけという手軽さにも関わらずたった3週間ほどの使用で、患者さんからは「喉の動きがよくなつた気がする」との声を頂いています。使用に関するご相談、ご質問は当院言語聴覚士まで！

レバはびれ めふいえ



テーマは、
夏祭りです！
患者様方に夏祭りの
雰囲気を楽しんでもらえ
たら嬉しいです。



